



FOTO: ANDREA MINNER / ROBERT-KOCH-KRANKENHAUS

Nachgeholter RKK-Spendenbasar wird voller Erfolg

Apolda. Zwar musste der Basar für den guten Zweck am Robert-Koch-Krankenhaus in Apolda pandemiebedingt verschoben werden – am Ende wurde er aber ein voller Erfolg. Unter der Regie von Empfangsmitarbeiterin Eva Möller (im Foto links) haben RKK-Angestellte den

ursprünglich für 3. Dezember geplanten Stand für mehrere Tage ins Gartengeschoss des Krankenhauses verlegen müssen, da anderswo Besuchsverbot herrscht. Am Basar wurden mit viel Liebe und Kreativität gestrickte und genähte Sachen und auch gebastelte Karten, Bil-

der, Schmuck und Dekoartikel angeboten. Am Ende kamen 1677,97 Euro zusammen. Das Krankenhaus rundete auf 2000 Euro auf. Der Betrag geht als Spende je zur Hälfte an die Lebenshilfe Erfurt Stiftung sowie an das Kinderhospiz in Tambach-Dietharz.